

Chile también estará presente en Juegos Olímpicos de Invierno en Italia

Este viernes 6 de febrero se dará el vamos a una nueva versión de los Juegos Olímpicos de Invierno, la cual tendrá como sede a las ciudades italianas de Milán y Cortina d'Ampezzo, donde el Team Chile dirá presente por decimoctava vez en unos Juegos Olímpicos de Invierno.

El estreno de los deportistas chilenos en una cita olímpica invernal fue en la edición de 1948 disputada en St. Moritz (Suiza). A partir de entonces, nuestro país solo se ha ausentado en dos oportunidades: Sapporo 1972 y Lake Placid 1980.

EXPERIMENTADOS Y DEBUTANTES

Como sucede normalmente con nuestro país en los Juegos Olímpicos de Invierno la delegación es pequeña, considerando que los deportes invernales son caros y poco masivos en Chile, pese a tener como telón de fondo la Cordillera de los Andes.

El esquiador Henrik Von Appen es uno de los 4 representantes nacionales en los Juegos de Milano-Cortina, tomando parte en las competencias de esquí alpino. Von Appen competirá por cuarta vez consecutiva en unos Juegos Olímpicos de

Invierno, igualando la marca que poseen Noelle Barahona (2006 – 2018) y Nils Linneberg (1988-1998).

Su primera participación olímpica fue en Sochi 2014, evento donde obtuvo como mejor ubicación el lugar 32 en las pruebas de Súper Gigante y Combinada.

En PyeongChang 2018, el esquiador nacional tuvo como mejor resultado la posición 30 en la prueba de Súper Gigante mientras que en Beijing 2022 logró el puesto 27 en la misma prueba, la que no solo fue su mejor actuación en esos Juegos, sino que también fue el mejor resultado del chileno en su historia olímpica.